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Totem série

OuTon V2
OuTon V2 series totems

DESIGN MADE IN ITALY

Solides, compacts et entièrement personnalisables, les totems de la série OuTon V2 garantissent 
une résistance maximale et une visibilité parfaite par tous les temps.
De -30° à +50° C, aucune température n’est trop extrême. Qu’il y ait du soleil ou de la pluie, du vent 
ou de la neige, ces totems ne craignent pas l’adversité grâce au nouveau système exclusif de refroi-
dissement stable qui permet de s’adapter à toutes les températures sans l’aide de conditionneurs 
intégrés. La structure monolithique est en acier galvanisé et verre anti-vandalisme qui donne une 
solidité maximale et de sécurité. Les totems de la série OuTon V2 sont la solution idéale pour une 
utilisation à l’extérieur 24/7 dans tout type d’environnement, même le plus extrême (certifié IP56).

Solid, compact and thoroughly personalizable, OuTon V2 series totems ensure maximum resistance and perfect visibility in any weather con-
dition. From -30° to +50° C, no temperature is too extreme. Whether sunny or rainy, windy or snowing, these totems do not fear any adversity 
thanks to the new exclusive stable cooling system, which allows adaptation to any temperature with no need for any integrated conditioning 
systems. Their monolithic design is composed of galvanized steel and vandalism-proof glass, giving maximum solidity and safety. It to any com-
munication needs with great visually-impactful results. 
OuTon V2 series monitors are the ideal solution for external 24/7 use in any kind of environment, even the most extreme (IP56 certified).
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Versions disponibles
Available versions

Totem série OuTon V2
OuTon V2 series totems
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Totem série OuTon V2
OuTon V2 series totems

114 x 200 x 16,4 cm

OUTON V2 75

/

~ 380 kg

75”

/

Structure en acier galvanisé à chaud + revêtement en tôle galvanisée enduite de poudre
Hot-dip galvanized steel structure + powder-coated galvanized sheet metal cladding

IP56IP56

IP56IP56
Degré de protection IP56
IP56 Protection

Luminosité exceptionnelle 
même avec lumière directe 
Exceptionally bright even in direct light

Résistance aux températ-
ures les plus élevées
Resistance to high temperatures

Verre anti-vandalisme
Vandal-proof glass

NOM DU PRODUIT
product name

TAILLE (larg, alt, prof)
dimension (width, height, depth)

BASE

POIDS
weight

ÉCRAN

FONCTION TACTILE

HARDWARE

NOTES
notes

Lecteur Samsung 
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